

I

RÉUNION DE CONSULTATION SUR L'INDUSTRIE DES ENGRAIS

SAO PAULO (BRESTI)

La troisième réunion de consultation sur les industries des engrais s'est tenue à São Paulo (BRESTI) du 23 septembre au 4 octobre 1980, sous les auspices de l'organisation des Nations Unies pour le Développement Industriel (O.U.N.D.I.)

Cette troisième réunion devait se pencher sur l'étude des modèles de contrats élaborés par l'ONUDI pour la construction d'usines d'engrais et la création d'un système Multilatéral d'assurance, pour une couverture adéquate des dommages indirects, subis par les usines d'engrais et autres installations industrielles.

Etaient présent dans cette troisième réunion, 163 délégués représentant les gouvernements, les milieux industriels, les syndicats et autres groupes de 52 pays et 9 organisations internationales.

Notre pays le Rwanda y était représenté par Monsieur MUREKEZI Anastase, ingénieur agronome, responsable du programme engrais au Rwanda.

Dans cette réunion on a procédé aux élections des membres et la présidence a été assumée par le BRESTI; (M. Cleanthe de PALVALETTE) la vice présidence par trois pays qui sont : KENYA; HONGRIE, MALAISIE, REPUBLIQUE FEDERALE d'Allemagne.

- Il y a eu ensuite, l'examen et commentaire du rapport intermédiaire sur les mesures préconisées par la deuxième réunion de consultation ID/C. 318/7 / " Question relatives au Développement de l'industrie des engrais pendant la période 1980-1990 (ID/C. 318/12).
- Rapport de la première réunion du comité Spécial pour la coopération entre pays en Développement dans le domaine des engrais.
- On examina aussi un programme qui visait à renforcer la coopération entre pays en Développement qui porterait sur l'échange et diffusion d'expérience pour l'étude et la fabrication d'équipement de machines et de pièce de rechange pour l'industrie des engrais et pour la construction d'usines d'engrais.

En ce qui concerne le système multilatéral l'ONUDI a pris l'initiative de créer un mécanisme mondial d'assurance pouvant couvrir les importants dommages indirects que pourraient subir les installations industrielles.

Enfin de comate; la réunion a exposé des questions à examiner par la 4ème réunion de consultation tels que :

- le coût des usines d'engrais, vu son accroissement dû en partie à l'inflation, ce qui limite la capacité des pays en Développement à construire les usines des engrais.
- Souhait de la création des mini-usines d'engrais à proximité des utilisateurs pour les secteurs plus petits des pays moins avancés, et où les moyens de TRANSPORT sont insuffisants, ce qui réduirait le poids des frais de TRANSPORTS.

A V E S

L'adoption de la création des usines d'engrais est tout souhaitable, et d'une importance capitale, vu l'accroissement de la population par rapport à notre terre qui devient improductive.

Il est souhaitable que ces mini-usines d'engrais soient créées pour l'intérêt des petits pays à proximité de ceux-ci, ce qui permettrait la facilité du TRANSPORT car ces moyens sont réduits ainsi que les frais de douanement - sur ce, il serait bon que les pays qui produisent les matières premières soient d'accord d'en fournir à ceux qui n'en ont pas comme le nôtre.

Fait à Kisali le 5/2/1981.

UMUZEYANA Winifrida.

